

# BlutMond

## -Untergang einer Spezies

Von KristieCreed

### Prolog: Prolog

soo... ich hau euch erst mal den Prolog um die Ohren, mal sehen, wie es euch gefällt. Die Idee zu der Geschichte hatte ich beim Hören von *Samsas Traum - Die Hoffnung stirbt zuletzt - Am Anfang stirbt der Glaube* wer das Lied kennt, weiß, dass es nicht unbedingt zu der leichtesten Kost gehört...

nun ja ich wünsche euch erst mal viel Spaß, beim lesen des Prologs... das erste Kapitel folgt in wenigen Tagen^^

~~~~~

#### Prolog

Das Volk gespalten, die Regierung auf dem Egotrip. Das Chaos scheint perfekt zu sein, denn Normalität ist die Ausnahme.

Die Rebellion lebt in einzelnen Städten, ganz für sich allein. Das ist auch der Regierung bekannt, doch die geht nicht gegen ihre eigenen Landsleute vor, da sie die Rache des Volkes fürchtet. Somit bleibt die Rebellion bestehen, arbeitet im Untergrund und doch allseits bekannt gegen die Regierung. Das reinste Chaos, denn jeder könnte der Rebellion angehören, da auch oftmals die Mitglieder in normalen Städten und hohen Positionen sitzen, nur verdächtigen will man sich nicht gegenseitig.

Doch wer erkannt und geschnappt wird, wird eingesperrt und so lange festgehalten, bis er seinen Glauben, sein Denken, sein Handeln und seine Kameraden verrät. Das ist für viele der Rebellen undenkbar und darum ziehen sie es lieber vor, die Qualen durchzustehen und auf Befreiung, die oftmals auch nach einiger Zeit kommt, zu hoffen. Viele von ihnen schwören bei ihrem Eintritt sogar mit dem für sie wichtigsten Gut, ihrer Freiheit, der Rebellion ihre Treue und Loyalität. Dadurch sind sie bei Schwurbruch für die Rebellion vogelfrei und von der Regierung werden sie dann nicht geschützt.

Man mag es vielleicht kaum glauben aber all das spielt sich tatsächlich nur wenige Jahrzehnte nach dem heutigen Tag ab. Die Menschheit hat es geschafft die Welt vor der Klimakatastrophe zu retten aber nicht, ihre eigene Ordnung aufrecht zu erhalten. Immer wieder in der Weltgeschichte haben sich die dominanten Arten selbst zugrunde gerichtet und an ihre Stelle traten neue Arten. Genau das passiert der Menschheit in der Zeit dieser Geschichte auch und das ist in den Köpfen der Menschen unterbewusst schon verankert.

Heute ist der 9. März des Jahres 2007 und circa ein halbes Jahrhundert nach dem heutigen Tag spielt diese Geschichte.

~~~~~

soo ich hoffe der Einstieg gefällt euch bzw. hat euch n bisschen neugierig auf Kommendes gemacht...

ach ja... danke an meinen Beta, den kleenen Jörgi^^

bye fürs erste...